
教育委員会７月定例会会議録 

 

１  会議の名称  中之条町教育委員会 ７月定例会 

  

２  会議の期日  令和元年７月１７日（水） 

 

３  会議の場所  中之条町ツインプラザ 教育長室 

 

４  会議に出席した委員・教育長 

教 育 長         宮﨑 一 

    委員（教育長職務代理者） 登坂 初夫 

委  員         清水 博巳 

    委  員         小菅 加代子 

    委  員         高橋 久夫 

 

５  会議に出席した職員 

    こども未来課長  倉林 敏明 

       生涯学習課長  冨沢 洋  

    教育指導係長  矢嶋 将之 

    総 務 係 長  山田 秀隆 

     

６  議   題 

    議案第１号  令和２年度使用教科用図書の採択について 

議案第２号  令和元年第１５回群馬県ジュニア数学コンクールの後援依頼について 

 

７  その他 

（１） 教育委員会臨時会の日程について 

・六合中学校のあり方について 

（２）イングリッシュ・サマー・ディキャンプについて 

（３）テーブルマナー教室について 

（４）その他 

 

８  開会 

    午前８時５５分、教育長、教育委員会会議の開催を宣す。 

教育長より開会の挨拶。 

 



９  会議録署名人の指名 

    教育長が今回の会議の会議録署名人に、高橋久夫委員を指名。 

 

１０ 会期の決定 

    会期の決定  本日一日限り 

 

１１ 前回会議録の承認 

    全員異議のないものと認め、承認。 

 

１２ 報告事項 

（１）教育長等執務報告 

   ・教育長より、令和元年６月２６日から令和元年８月２３日までの行事等について報告。 

   （教育委員会研修視察（那須塩原市教育委員会・塩原小中学校）、アウトメディア講演会、社

明パレード出発式、博物館運営審議会、群馬県町村教育長研修会（教育長職務代理者登坂

委員、清水委員出席）、管内校長会、第 1 回町教育支援委員会、給食センター運営委員会、

第３回教育長会議、第２回教科書会議、2019非核平和大行進（教育長職務代理登坂委員出

席）、教育長ＯＢ会、六 P連情報交換会、教育事務所ヒアリング、町老人クラブ連合会 GG

大会、定例教育委員会、第２回県教育長人事会議、ALT町長挨拶、町議会臨時会、幼稚園・

小学校・中学校一学期終業式、花フェスタ夏、ソフトバレーボール大会、郡議長会チャリテ

ィーG 大会、北毛地区県学校給食地区別研究集会、広域圏理事会、総合教育センター所長

等来庁、山田氏叙勲伝達、福田氏叙勲伝達、真田忍者ウォーク、学校給食調理従事者研修、

郡小学校水泳記録会、郡スポーツ協会理事会、祇園祭伊勢宮祭典、中之条町祇園山車コン

テスト、青少年赤十字総会、県教委との懇談会、行事を持たない週、イングリッシュ・サマ

ー・ディキャンプ、テーブルマナー、少年の主張郡大会、六合地区二学期始業式、広域圏理

事会・第２回定例会、次回定例教育委員会、郡民スポーツ祭結団式等について） 

 

   生涯学習課長より、アウトメディア講演会の実施について報告。 

（参加者 120 名の規模で無事に開催することができた。感想として町村間に温度差があると

いうことを改めて感じた。アウトメディアの推進は、今後も繰返しコツコツと運動を推進

して行くことが大事だと感じた。） 

 

１３ 会議における議事の経過及び発言要旨 

議案第１号 令和２年度使用教科用図書の採択について 

  教育長、議案資料について説明 

・令和２年度に使用する小学校及び中学校の教科用図書について教育委員会の採択を求める。 

・７月１０日に、群馬県北毛第一地区教科用図書採択協議会が開催され、登坂教育長職務代理者

と出席した。ここにおいて、令和２年度に使用する教科用図書の選定協議を行っている。当協



議会において選定された教科書は、資料のとおりである。 

・小学校の国語について、資料で説明を行い、承認を求めた。 

（清水委員） 

  調査報告書と選定理由書の内容が同じだが、良いのか。 

（教育長） 

  調査報告書に基づき、選定協議を行っている。そのため、協議会でも選定された理由は調査

報告書と同じものとなっている。 

（清水委員） 

  了承。 

（登坂教育長職務代理者） 

  採択協議会では、それぞれの担当教科となった教職員が十分に検討を行った結果として、発

表されている。検定を通ってきている教科書なので、どこが悪いという点はない。それぞれ良

さがある中、選定をするので、そうとう難しい作業だろうと感じる。その中で協議会の同意を

得た教科書が選定されている。 

（高橋委員） 

  子供達が使う教科書を選定するという作業は、とても重要なこと。調査員に選ばれた教職員

は、忙しい中、期日までに調査内容をまとめて報告するということは、膨大で大変な作業だと

思う。報告書の内容は、わかりやすく、良くまとめられている。協議会で選定された教科書とな

れば、自分とすれば、すべて採択を承認したいと思う。 

（登坂教育長職務代理者） 

  それでは、国語の教科書については、協議会の選定結果のとおり承認でよろしいか。 

 

 異議なく承認。 

 

これ以降の教科については、調査員から報告された各社の観点を中心に教育長が読上げ、内容

説明を行った。 

 

各教科ごとに協議を行い、小学校の全教科について資料のとおり承認。 

（教育長） 

中学校の使用教科図書については、平成２９年度から令和２年度まで使用する教科用図書は採

択されているので、本年度は、形式採択となる。現行の教科用図書で特に問題がなければ、７月

１０日の群馬県北毛第一地区教科用図書採択協議会の選定どおり、全ての教科用図書について

変更せずに、採択することでいかがか。 

  

異議なく資料のとおり承認 

 

 



議案第２号 令和元年度第 15回群馬県ジュニア数学コンクールの後援依頼について 

 こども未来課長、議案資料について説明 

  

 異議なく資料のとおり承認 

 

１４ その他 

（１）教育委員会臨時会の日程について 

   ・六合中学校のあり方について 

（こども未来課長） 

  ６月に２回、県外視察をお世話になりました。 

  六合中学校のあり方について協議するための教育委員会臨時会を開催したく、日程調整をお願

いしたい。 

 ・開催日 令和元年７月３０日（火） 午後３時 

 

（２）イングリッシュ・サマー・ディキャンプについて 

（教育指導係長） 

  ８月１６日（金）に日帰りで計画している、イングリッシュ・サマー・ディキャンプは小学５

年生～中学３年生までの３０名を定員として募集を行った。参加申込みは全体で３４名の申し込

みがあり、すべて受入れて実施する方向で準備を行っている。 

  今年度、中学生の参加が増えた。開催が日帰りになったからか、実施時期が学校行事をもたな

い週となったからなのか、検証し、来年の計画につなげたい。 

（登坂教育長職務代理者） 

  計画以上に参加者が多いということは良かった。 

  参加される子供達が有意義な時間となるよう、よろしくお願いします。 

 

（３）テーブルマナー教室について 

こども未来課長が資料により説明。 

  ８月１９日（月）に群馬ロイヤルホテルで開催する。 

  中学生３年生を対象に１５１名で計画している。 

  教育委員の出席については、後日各委員より、こども未来課長まで報告することとなった。 

 

（４）その他 

 なし 

 

１５ 閉会の宣言 

    午前１０時４０分、教育長、教育委員会会議の閉会を宣す。 

 



＊＊＊ 次回の会議について ＊＊＊ 

      令和元年８月２３日（金） 午後９時３０分 於：教育長室 

 

１６ 議決事項 

    議案第１号  令和２年度使用教科用図書の採択について 

議案第２号  令和元年度第１５回群馬県ジュニア数学コンクールの後援依頼について 

 

     （ 承 認 ） 


